
M1 droit des affaires a la Sorbonne

Par victoria16, le 08/02/2011 à 12:10

Bonjour,

Je suis actuellement en L3 droit privé à Poitiers et j'envisage de faire un master 1 droit des 
affaires a la Sorbonne pour intégrer ensuite le M2 contentieux des affaires, j'entends 
énormément d'histoires sur les facs parisiennes (mauvaise ambiance, concurrence, pression) 
et j'aimerais savoir si avec une licence obtenue a Poitiers avec 13,7 de moyenne mon niveau 
est suffisant pour la sorbonne. J'ai peur d'intégrer un M1 a Paris 1 et de me retrouver sans M2.

Je vous remercie d'avance pour vos réponses :-)Image not found or type unknown
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